



Info-famille

Octobre 2024

Mot de la direction

Chers parents,

un mois de passé... l'adaptation à la nouvelle année se fait en douceur. Nous prenons le temps de mettre les choses en place. Voici ce qui est à venir :

- Un premier portrait de votre enfant vous sera acheminé via Mosaik au plus tard le 15 octobre prochain. Si l'enseignante de votre enfant le juge nécessaire, elle vous contactera!
- Nous fêterons l'Halloween jeudi le 31 octobre. Nous vous reviendrons avec les détails.

Catherine St-Laurent, directrice

Brigade scolaire

Un petit rappel concernant la brigade scolaire. Ce sont de nos élèves qui sont formés. Il serait bien de faire un petit rappel pour les règles de bases (Tu traverses aux bons endroits, tu attends sur le trottoir le signal du brigadier avant de traverser, tu es respectueux avec le brigadier, il est là pour ta sécurité...)

Absence de votre enfant

Nous vous rappelons qu'il est primordial de motiver votre enfant chaque matin lorsqu'il s'absente de l'école. Vous devez appeler au secrétariat de l'école au 418-338-7800 poste 2400.

DATES IMPORTANTES

- 14 octobre : Congé
- 8 octobre : conseil
d'établissement

Info-famille

Octobre 2024

Horaire 10

Les élèves ont vécu le premier horaire 10. Chaque groupe classe vivra un atelier différent dans l'année. Chaque atelier a pour but de développer les talents et de faire découvrir aux élèves de nouvelles connaissances hors du contexte de la classe.



LA SÉCURITÉ SANS COMPROMIS

Le plus grand danger en transport scolaire se situe à l'extérieur de l'autobus.

Comme parents, vous pouvez contribuer à la sécurité des enfants lorsque vous circulez en présence d'un autobus scolaire, que ce soit sur la route, en zone scolaire ou dans la cour de l'école de votre enfant.

Soyez attentif à la signalisation en zone scolaire ainsi qu'aux abords et dans la cour de l'école.

Soyez toujours vigilant en présence d'un autobus scolaire.

Soyez respectueux des règles du Code de la sécurité routière, particulièrement en présence d'enfants.



Truc

L'IMPORTANCE DES RÈGLES chez les enfants

1

Les règles offrent un cadre stable qui permet aux enfants de **se sentir en sécurité** et de savoir à quoi s'attendre dans leur environnement.

2

Les enfants ont besoin de limites claires pour comprendre ce qui est acceptable et ce qui ne l'est pas. Les règles fournissent ces limites.

3

Apprendre à suivre des règles prépare les enfants à vivre en société, où il existe des normes et des attentes sociales.